
司会 奥川 将之 幹事

ソングリーダー 坂本 繁 君 ♪奉仕の理想

四つのテスト 職業奉仕委員会 片岡 征哉 副委員長

第2946回例会(第1回) 7月7日(木) 11:00集合 12:30～点鐘

移動例会 焼津神社参拝～ガバナー補佐公式訪問 例会場：焼津商工会議所

岡村 延昌 会長

曇り空から一気に晴れ渡り、爽やかに2022～2023年度岡村
会長年度がスタートしました。毎年恒例の焼津神社への参
拝を行いました。茅の輪くぐりの後、ご祈祷を受けてきま
した。

ゲスト 名誉会員 中野 弘道 焼津市長 様

国際ロータリー第2620地区第４グループ

ガバナー補佐 鈴木 義弘（すずき よしひろ）君(榛南RC)

ガバナー補佐事務局長 植田 進（うえた すすむ）君(榛南RC)

焼津神社参拝

直前会長・直前幹事より会長・幹事へのバッジ
の引継ぎ、直前会長・直前幹事へ記念品贈呈

大石博之直前会長より岡村延昌会長にバッジを引継ぎ、大
石博之直前会長に記念品を贈呈しました。
芳村正樹直前幹事より奥川将之幹事にバッジを引継ぎ、芳
村正樹直前幹事に記念品を贈呈しました。

皆さんこんにちは。新年度にあたり、一言ご挨拶を申し
上げます。
本日は国際ロータリー第2620地区静岡第4グループ鈴木

義弘ガバナー補佐・植田進事務局長をお迎えし、新年度初
めての例会を開催する事が出来ましたのも、クラブ管理運
営委員会各委員会の皆様のおかげと感謝申し上げます。
本年度焼津ロータリークラブは、懸案のクラブの運営に

対し、近々に方向を決めなければなりません。出来ますれ
ば、9月の最終例会のクラブフォーラムで結論を出したい
と考えております。遅くても、12月の年次総会までに決定
をしなければ、深沢年度以降このクラブが立ち行かなくな
ります。理事会・臨時理事会を暫時開催してでも皆様方に
は早め早めにお示しさせて頂き、結論を出して行きたいと
考えております。どうか、会員諸兄におかれましては、絶
大なるご理解ご協力を賜ります様切にお願いを申し上げま
す。
最後に鈴木ガバナー補佐・植田事務局長のご来訪を心よ

り歓迎し、冒頭の挨拶といたします。1年間、奥川幹事
共々宜しくお願い申し上げます。ありがとうございました。

伊東西ロータリークラブの石井君から
メッセージと花束が届きました。



①12月年次総会へ向けて打合せの件は継続協議と
なりました。

②8月第1例会座禅例会の件が承認されました。
詳細は後程委員会報告で発表して頂きます。

③8月第2例会納涼例会の件が承認されました。
詳細は同じく後程委員会報告で発表して頂きます。

④第1回臨時理事会(持ち回り)において、通常総会
を7月21日に延期する事が可決・承認されました。

⑤入会会員候補者の２名の公示が本日までとなり
ます。本日候補者２名の細かな内容を例会場に掲示
しました。ご確認ください。異議がなければ１４日
入会式の手続きとなります。（芳村直前幹事より）

奥川 将之 幹事

①次週第２例会は、RI第2620地区ガバナー公式訪問
で、淺原諒蔵ガバナー・鈴木義弘ガバナー補佐・
山田筆頭副幹事が同行されます。名誉会員の中野
弘道市長も同席します。本日同様スーツ・ネクタ
イ・ロータリーバッチ着用をお願いします。
尚、創立記念日乾杯を行いますので皆様のご出席
宜しくお願いします。

②本日と第２例会では役員・理事・委員長就任挨拶
は行いません。第3・第4例会にて行いますのでご
承知おき下さい。第３例会から理事・役員・委員
長の順番でおこないます。都合の悪い日があった
ら連絡下さい。

③次週クラブ計画書を配布いたしますのでご承知お
きください。第3・第4例会で使用しますので引き
出しに置いて行かれるのがベターだと思います。

④次週からの四川飯店駐車場の件 若い会員の方は、
永豊寺駐車場をご利用して下さい。

奥川 将之 幹事

職業奉仕委員会 片岡征哉 副委員長

早朝座禅例会のご案内です。8月4日(木曜日)長福寺
さんで開催します。詳しい内容は改めてFAXでご案内
いたします。来週の例会から出欠席を取らせて頂き
ます。

親睦活動・スイマイル委員会
原﨑宗典 副委員長

8月の第2例会、納涼家族例会のご案内です。本日、
机の上に配布させて頂きました。8月6日(土曜日) 焼
津四川飯店で開催します。点鐘は18時になります。
盛り上げていきます。来週の例会から出欠席を取ら
せて頂きます。

本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会 永田貴三 委員長

本日の暫定出席率は、会員数54名、出席者数45名の83％です。

前月度及び前年度の出席率の報告
前年度会員組織委員会 杉本昭委員長

6月度の出席率は、会員総数162名、出席者数123名、メーク
アップを含めると127名の78.4％の出席率でした。
昨年度の出席率は、23回の例会が開催され、会員総数1240名
に対してメークアップを含め出席者1106名、出席率89.2%とな
りました。100%出席は31名でした。出席率上位は岡村延昌会
長、奥川将之幹事が1位、2位となりました。前年度からの今
年度への意気込みを感じました。その他、大石博之直前会長、
芳村正樹前年度幹事、深沢英雄会長エレクト、村松英和副幹
事と続いてます。今後も皆様ご協力をお願いします。

職業同好会への助成金の贈呈 奥川将之 幹事

グルメ同好会・ゴルフ同好会・日本酒同好会・あさがお同
好会に今年度の活動の助成金を渡しました。

伊東西ロータリークラブ石井君から
お花を頂きました。



中山 晃一 君(委員会)

会員数 出席数 出席率
6月9日
M-UP

6月9日確定
出席率

7月7日 54(54) 44名 81.48% 1名 79.63%

皆様、はじめまして。榛南ロータリークラブの鈴木義
弘です。今年度、榛南ロータリークラブよりガバナー補
佐を輩出することになりました。

私、鈴木は榛南ロータリークラブのチャーターメン
バーです。現在、クラブ唯一のチャーターメンバーです。
年齢も70歳を過ぎて、そろそろ息子の代に変わろうかな
と思った矢先に、ガバナー補佐という任務を引き受ける
ことになり、最後の奉仕という意味も込めて皆様と盛り
上げていきたいと思います。
本日は、ガバナー方針伝達ということでしたが、来週

ガバナー公式訪問がありますので、ガバナー補佐として
のお願いということでお話させて頂きます。
あらためて岡村丸の出発、おめでとうございます。

一年間、どうぞよろしくお願い致します。
今年度のRI会長は女性のジェニファー・ジョーンズ会

長です。RI会長テーマは「イマジン ロータリー」です。
いろいろ思いを込めて、私たち会員がもっとロータリー
奉仕活動を活発にしようと促しております。
詳しい内容につきましては、クラブ計画書の中に記載さ
れていると思われますのでそちらをご確認ください。
それを受けて、国際ロータリー第2620地区の淺原諒蔵

ガバナーが「絆を深めてロータリー活動を再開しましょ
う」とテーマを設けました。この2年間コロナ禍のため
活動自粛となっておりましたが、今年度は各クラブ奉仕
活動を再開しましょうと声を上げて頂きました。
地区運営方針の中に地域での奉仕活動を行っていこう

とあります。奉仕活動を地域と連携して行うことこそが
会員増強の根源であり、公共イメージ向上につながり、
ロータリーブランドを強化することになります。
奉仕活動を再開して頂くクラブを地区として支援すると
の事です。
その中で本年度、各グループ内のクラブが協力して奉

仕活動を計画実施してほしいとあります。これまで第4
グループとしてのグループ奉仕活動を計画してまいりま
した。静岡県には海岸線がありますので、一斉に9月11
日（日曜日）同じ日、同じ時間に一斉に海岸清掃を実施
しようということになりました。具体的な内容はまたあ
らためて岡村会長からお話があるかと思います。是非と
もご協力、ご参加をお願い致します。

ここからは私のお話をさせていただきます。ロータ
リー歴44年72歳になります。実は先般、竜巻の被害を受
けた醤油製造業を営んでおります。
祖父が静岡ロータリークラブのチャータメンバー、父

も静岡ロータリークラブに所属し、相良町長を歴任しま
した。島田ロータリークラブで伯父が在籍時、榛南ロー
タリークラブが創立されました。
創立当時、ホテルもなく公民館を借りて例会を開催し

ておりました。当時のガバナー公式訪問の際のエピソー
ドです。当時のガバナーから「ガバナーからロータリー
アンとして対等だ。僕の事を「おおかわくん」と呼んで
くれ」と言われました思い出があります。
当時はロータリークラブに会員になりたいという方が

多かった記憶があります。
ガバナー補佐として、RLIに参加し改めて勉強させて

頂きましたが、あらためてロータリーも変革していかな
いといけないことを実感しました。
皆様に沢山の宿題をお願いすることになりますが、ど

うぞ一緒に楽しく、知恵を出し合って新しいクラブに脱
皮して時代を先取りしていきましょう。
焼津ロータリークラブも生まれ変わる一年になる事を

祈念します。
あらためて、１年間どうぞよろしくお願い致します。

最後に、是非「すずきくん」と呼んでいただけると幸い
です。

～ガバナー補佐挨拶～

国際ロータリー第2620地区第４グループ
ガバナー補佐 鈴木 義弘君

鈴木ガバナー補佐、お話ありがとうございました。
鈴木君はダンディーな方で実はオペラ歌手です。
今月、会長幹事会でクラブ主管で開催されます。
是非、その際はお願い致します。

謝辞 岡村 延昌 会長

焼津神社 茅の輪くぐり



焼津神社 参拝

点鐘前のランチタイム

今年度最初の点鐘 ソングリーダー

4つのテスト 引き継ぎ

記念品贈呈

記念品贈呈

集合写真


